

# Gros plan sur une sélection d'artistes

# 180 One-Artist-Shows présentés à l'édition 2022 d'art KARLSRUHE

**Karlsruhe – 14 juin 2022.** Partie intégrante d'art KARLSRUHE – Art moderne classique et contemporain, les One-Artist-Shows rassemblent sur au moins vingt-cinq mètres carrés des oeuvres sélectionnées par une galerie afin de mettre en valeur la production d'un artiste en particulier. L'édition d'été du salon, qui aura lieu du 7 au 10 juillet prochain, présentera au total 180 expositions de ce type.

# Un voyage dans l'histoire de l'art

De même que l'ensemble du salon, ces 180 One-Artist-Shows invitent à un voyage dans l'histoire de l'art des cent-vingt dernières années et présentent aussi bien des oeuvres classiques que d'autres tout juste sorties des ateliers. Citons seulement les expositions consacrées à Karl Otto Götz, maître de l'art informel disparu il y a quelques années (Die Galerie/Francfort), ainsi qu'aux artistes contemporaines Elvira Bach et Marion Eichmann (Galerie Art Affair/Regensburg et Galerie Tammen/Berlin, respectivement), sans oublier celles dédiées à des stars internationales telles que Christo (Art Edition-Fils/Düsseldorf) et Bob Dylan (Premium Modern Art/Heilbronn). Vous trouverez un premier aperçu des oeuvres exposées dans la liste des galeries et artistes d'art KARLSRUHE.

#### Prix du meilleur One-Artist-Show

Ewald Karl Schrade, directeur artistique du salon à l'origine des One-Artist-Shows, déclare à ce sujet : « Aujourd'hui comme hier, on constate un fort intérêt des exposants pour organiser des One-Artist-Shows. » Considérant que ces expositions permettent au public d'avoir une vue d'ensemble de l'oeuvre d'un artiste et qu'elles contribuent au charme du salon, il précise : « Exposer en un même lieu plusieurs oeuvres d'un même artiste crée des oasis de calme entre les stands répartis dans les quatre halls du salon, sans pour autant conduire à l'uniformité. » De plus, chaque One-Artist-Show est automatiquement nominé pour le prix art KARLSRUHE doté de 15 000 euros par le land de Bade-Wurtemberg et la municipalité de Karlsruhe, cette somme — attribuée conjointement à l'artiste et à la galerie qui l'expose — servant à acheter certaines des oeuvres, qui viennent alors enrichir la collection art KARLSRUHE gérée par la Städtische Galerie Karlsruhe.

Le prochain Prix art KARLSRUHE 2022 sera décerné le samedi 9 juillet 2022 à 11 heures à l'ARTIMA art Forum (Hall 3).

#### Jeunes artistes à art KARLSRUHE

Klaus Gerrit Friese, galeriste à Berlin comptant parmi les 215 exposants originaires de douze pays différents qui participent au salon, nous explique pourquoi il a choisi d'organiser un One-Artist-Show consacré à la jeune artiste Ambra Durante : « Nous apprécions qu'art KARLSRUHE propose des stands à prix préférentiels pour ces expositions. Ce qui a facilité notre décision de présenter des oeuvres d'Ambra Durante, artiste dont la production nous avait auparavant enthousiasmés. » Née à Gênes en 2000, cette dessinatrice a percé récemment sur le marché de l'art. L'écrivain Daniel Kehlmann, par exemple, compte parmi les admirateurs de ses séries. La galerie Schacher, quant à elle, présentera un One-Artist-Show consacré au jeune Géorgien Shalva Gelitashvili. On y verra des oeuvres à mi-chemin entre peinture et sculpture car

#### Karlsruher Messe- und Kongress GmbH

Festplatz 9 76137 Karlsruhe tel +49 721 3720-0 fax +49 721 3720-99-2116 info@messe-karlsruhe.de messe-karlsruhe.de

#### Messe Karlsruhe

Messeallee 1 76287 Rheinstetten

### Kongresszentrum

Festplatz 9 76137 Karlsruhe

# Geschäftsführerin

Britta Wirtz

# Vorsitzende des Aufsichtsrats

Erste Bürgermeisterin Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim HRB 100147

#### Mitglied

AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

art-karlsruhe.de





réalisées sur un support inhabituel : des débris de verre provenant de maisons en ruines.

## À propos du salon

Le salon art KARLSRUHE présente des oeuvres réalisées ces cent-vingt dernières années, couvrant ainsi une période qui va de l'art moderne classique à l'art contemporain. Des galeries allemandes et étrangères y exposent tous les styles nés au XXe siècle ainsi que des oeuvres en provenance directe des ateliers d'artistes. Ce salon se distingue par ses halls baignés de lumière, par l'alternance de stands et de grands espaces Sculpture, ainsi que par des One-Artist-Shows venant mettre en valeur la production d'artistes sélectionnés. Du fait de son rayonnement en Allemagne et à l'étranger, art KARLSRUHE attire les collectionneurs débutants et confirmés. Ayant d'autre part établi des partenariats avec de grands musées et diverses institutions de la région, ce salon fait désormais partie du paysage culturel de la ville de Karlsruhe.

Pour plus d'infos, voir le site art-karlsruhe.de ainsi que les réseaux sociaux twitter.com/artkarlsruhe, facebook.com/artkarlsruhe et instagram.com/art\_karlsruhe.